

agua (ya que el agua fue el principio de la vida), una lluvia fina y abundante casi todo el año.

Las montañas, excluyendo los Picos de Anzoa, son de las primeras eras geológicas, son achatados en sus cumbres por la erosión de los siglos y la vegetación y sus prados se remonta hasta la parte superior.

Una de sus pruebas las tenemos en las cuevas de Altamira, comprobando su antigüedad con el carbono que se le ha detectado en 2.500 años (.C.), en la Cueva Guaternaria; es decir que hace ya esa enorme cantidad de años que ya existía la gruta y sus pinturas y si hubiese habido algún cambio geológico, la gruta, se habría derrumbado.

La Catedral de Santander, está situada en un montículo, frente al puerto; su estilo es gótico, con alguna influencia del románico. Su construcción consta de dos partes o pisos, la inferior, dedicada al Santísimo Cristo, es verdaderamente maravillosa, es baja de techo, con unas columnas que tienen una base enorme, de forma troncal. Al entrar, impresionas su construcción y que parece una enorme catacumba. Esas sólidas columnas, sirven de sostén a toda la catedral que está en su parte superior.

(Continuará)

Simeón Torroján.

Castilla-La Mancha

DATOS REGIONALES

Con esta sección, Galatea quiere colaborar en la difusión de nuestra Región Autónoma: Castilla-La Mancha, consciente de la importancia que tiene un momento histórico como este que nos toca vivir cual la puesta en marcha de la autonomía y desarrollo de nuestra Región.



La Región de Castilla-La Mancha, está compuesta de las provincias de: Albacete, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara y Toledo. Su superficie total es de: 79.226 Kms. lo que representa un 15,70% de la superficie total de España, siendo sólo superada en extensión por las comunidades de Castilla-León (18,65%) y Andalucía (17,29%). De estos 79.226 Kms. pertenecen a:

Albacete	14.858
Ciudad Real	19.749
Cuenca	17.061
Guadalajara	12.190
Toledo	15.368

La población de la Comunidad Castellano-Manchega es de un to

Este periódico mantiene una línea independiente. En función de ello la dirección respeta en todo momento la diversa opinión de sus colaboradores, no solidarizándose, necesariamente, con los conceptos y opiniones expresados en artículos que no sean estrictamente editoriales.